

はつらつ

No.110

平和地区東谷

高橋 まひろさん (17歳)



“文武両道”を目指し経験積みたい

匝瑳高校で“文武両道”を心掛け、部活動と授業の一環の課題研究に力を入れています。

部活は陸上部に所属し、駅伝やロードレースなどの長距離が専門です。「地元だからこそ頑張りたい」、その思いで走った第69回東総毎日駅伝では、昨年が続いて連覇することができました。日々の練習で成長した自分の姿を、応援してくれた人に見てもらうことができ嬉しかったですね。

学業面では、理数科の課題研究で化学反応に関する実験を行っています。実験方法などを筋道立てて考えるのが楽しく、「疑問点をそのままにしないで、自分で一から考える」このことを心掛け、テーマについての主旨を理解することに励んでいます。

「タイムを伸ばすには」「より良い結果を得るために」。部活動と課題研究の中で、試行錯誤して学んだことを生かし、今しかできない経験を積んでいきたいと思います。

遊々趣味入 私のイッピン

No.10

野田地区野手

大久保 庸雄さん (70歳)

トモ子さん (69歳)



“ユニカール”

友人がやっているのを何気なく見学に行ったことから夫婦で始めたユニカール。今は毎週末の練習日が待ち遠しいほど。簡単でも、頭を使った「だまし合い」とチームワークが醍醐味です。冗談を言い合いながら過ごす時間が何よりの気分転換。夫婦間のコミュニケーションがプレーに生きてきますね。

アイドル募集中！お子さんの写真に、氏名・生年月日・両親氏名・住所・電話番号・コメントを添え、郵送、持参またはメールでご応募ください。



お姉ちゃん、お兄ちゃん大好き...
笑顔にいつも癒されます

山崎 紗珠ちゃん 1歳
両親：慎一さん・麻紀さん(飯高)

アイドル
登場
No.213

みんなみて！みて！！アートギャラリー



段ボールでフォトフレームを作ったんだ。鳥やネコ、葉っぱの飾り一つずつ付けるのは大変だったけど、楽しかったよ。

八日市場幼稚園
佐藤 優磨くん



お正月に弟とお友達とたこ揚げをしているところを作ったよ。赤紫色の折り紙で作ったたこが、一番のお気に入りなんだ。

栄保育園
古作 愛子ちゃん



可愛い小魚を版画で作成。版を押すときの力加減が難しかったですが、魚の模様をうまく表現することができました。

豊栄小6年
鈴木 はるなさん



クラブ・サークル紹介

私たち歌笑團は、「共に歌いましょう、共に笑いましょう」をスローガンに、老人施設の訪問活動をしています。当然、プロではありませんので、一緒に歌ったり、面白おかしく脚色した寸劇を演じたりして、皆さんの笑いを引き出し、自分たちも楽しむことを目的としています。

皆さんから「また来てください」と喜んで声掛けられると、とても励みになります。平成27年度からは、地元の演歌歌手・南条忠夫さんにも参加してもらい活動を推進しています。

公演内容は、歌、踊り、民謡など、メンバーの得意なもの。少しでも興味のある方は、ぜひ一緒に。特技を役立ててみませんか。（團長・須藤）



Profile プロフィール

- ①設立 平成18年
- ②年齢層 60歳代～80歳代
- ③活動日時 不定期（公演に合わせて練習は月に3、4回）
- ④活動場所 勤労青少年ホーム（主な練習場所）
- ⑤問い合わせ先 團長・須藤直大 ☎080-6702-2512

国際大会優勝に貢献 「侍ジャパン」佐藤選手 大会報告

「良い経験」
大舞台振り返る



11月に松山市で開催された15歳以下の野球国際大会「U-15アジアチャレンジマッチ2015」で、日本代表（侍ジャパン）の投手として優勝に貢献した佐藤将聖選手（八日市場第二中3年）が12月10日、市役所を訪れて太田市長に大会の報告をしました（＝写真）。

日本代表は台湾や松山市選抜のチームと2試合ずつ対戦。3試合5イニングに出場した佐藤選手は、自責点0の好投で4戦全勝の優勝に貢献。大会を振り返り「全国のレベルの高い選手とプレーできて良い経験になった」と話しました。

投稿写真館 No.28

「宇宙へ飛び立つ」

志賀正義さん（生尾）



撮影場所・山武市

「藍色の空に浮かぶ小望月に、夕陽を浴びながら飛行機が近づく。そのまま宇宙に向かって飛び出すような錯覚を感じた」

あなたからの投稿をお待ちしています！

作品に住所、氏名、電話、題名、コメント（50字程度）、撮影日・場所を添えて、郵送、持参またはメールでご応募ください。
《応募できる人》市内在住者で一人1点。
《写真サイズ》プリント版は自由、データは1MB以上。